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ATA N.º 54/2019 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 11 DE NOVEMBRO DE 2019 

 

Aos onze dias do mês de novembro do ano dois mil e dezanove, nesta cidade de Peniche e Sala de 

Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores Ana Rita 

Petinga, Vice-Presidente, Mark Paulo Rocha Ministro, Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, 

Cristina Maria Luís Leitão, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves e Rogério Manuel Dias Cação, 

Vereadores, reuniu-se, ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de 

trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Loteamento urbano, para o prédio sito em “Eira Velha” ou “Penedos”, na Serra 

d’El-Rei, apresentado em nome de Civiserra - Construções, L.da – Pelouro do Planeamento 

Urbanismo;-------------- -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Operação de loteamento, para o prédio sito na Rua do Campo da Bola, em 

Ferrel, apresentado em nome de Pedro Martins Silvestre – Pelouro do Planeamento e Urbanismo;  

 ------------------- 3) Pedido de licenciamento para reabilitação de edifício existente, para o prédio 

sito na Rua Dr. João de Matos Bilhau, em Peniche, apresentado em nome de Amador, L.da – 

Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro 

Cívico e Intergeracional de Peniche – Aprovação de minuta - Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;------------- ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 5) Protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a Escola Secundária de 

Peniche para utilização das Piscinas Municipais, para ministrar a unidade de formação de curta 

duração da turma de Desporto – Natação – Iniciação, da disciplina de desportos coletivos e 

individuais do Curso Profissional de Desporto – Pelouro do Desporto; --------------------------------  

 ----------------- Intervenção social: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao 

valor (candidatura 17) – Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------  

 ------------------- 7) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao 

valor (candidatura 19) – Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------  

 ------------------- 8) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao 

valor (candidatura 25) – Pelouro da Solidariedade Social; -----------------------------------------------  

 ----------------- Educação:---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 9) Declaração de interesse para a realização do Curso Profissional de Técnico de 

Segurança e Salvamento em Meio Aquático, apresentado pela EPAV – Escola Profissional Alda 

Brandão de Vasconcelos – Escola de Hotelaria de Peniche – Pelouro da Educação; -----------------  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Processo disciplinar (Proc. n.º 2/2019) – Pelouro dos Recursos Humanos;---- 

 ----------------- Equipamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Emissão de senhas de cobrança para o Mercado Municipal – Pelouro da 

Administração Geral; -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Aquisição de bens e serviços: ---------------------------------------------------------------  
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 ------------------- 12) Procedimento de concurso público internacional para aquisição de serviços – 

Seguros – Erros e omissões - Pelouro da Administração Geral; -----------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Aquisição de prédio, sito na Rua D. Francisco Coutinho, em Atouguia da 

Baleia – Pelouro das Finanças; --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Substituição de título de venda de terreno, sito em Ferrel, requerido por Júlio 

Santos Catarino – Retificação nome – Pelouro das Finanças; 

 ----------------- Documentos previsionais: --------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 15) Revisão aos documentos previsionais n.º 3 (modificação 20) - Pelouro das 

Finanças;-------------------- -------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Delegação de competências do município: ------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Comparticipação nas despesas pela manutenção de equipamento afeto ao 

contrato de execução de competências delegadas celebrado entre o Município de Peniche e a 

Freguesia da Serra d´El-Rei, referente ao ano de 2019 – Pelouro de Ligação às Freguesias; -------  

 ------------------- 17) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua do Cruzeiro, em 

Carnide, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado com 

a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; -------------------------------  

 ------------------- 18) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua do Dora e Largo José 

Carlos, em Ferrel, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências 

celebrado com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; ------------  

 ------------------- 19) Acordo de execução da obra de pavimentação na Travessa de acesso ao 

Terreno do Rossio, em Ferrel, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de 

competências celebrado com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às 

Freguesias;------------------- ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Acordo de execução da obra de pavimentação e arruamentos envolventes à 

Associação Cultural, Recreativa e Desportiva Reinaldense, em Reinaldes, no âmbito do contrato 

interadministrativo de delegação de competências celebrado com a Freguesia de Atouguia da 

Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; -----------------------------------------------------------------  

 ------------------- 21) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua Infante D. Henrique, 

em Bufarda, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado 

com a Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias; -------------------------  

 ----------------- Licenciamento de atividades diversas: -----------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Licenciamento de evento denominada Festival de Ranchos Folclóricos, 

requerido pelo Rancho Folclórico Os Camponeses da Beira-Mar – Pelouro da Administração 

Geral;-------------------- -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 23) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia de Atouguia da Baleia – Edifício 

CTT – Pelouro de Ligação às Freguesias; -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 24) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia de Atouguia da Baleia – 

Construção de muro para ampliação do cemitério de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às 

Freguesias;------------------- ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia da Serra d´El-Rei – Mercado da 

Serra d´El-Rei;------------- -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Atribuição de apoio extraordinário ao Centro Social do Pessoal da Câmara 

Municipal de Peniche, referente à colaboração em eventos organizados pelo Município – Pelouro 

da Administração Geral; ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 27) Atribuição de apoio a cidadão em situação de vulnerabilidade social – Pelouro 

da Solidariedade Social; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 28) Atribuição de apoio ao Sporting Clube da Estrada para o transporte dos 
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alunos, no âmbito do protocolo celebrado para o fornecimento de refeições escolares, no Ano 

Letivo 2019/2020 – Pelouro da Educação; ------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 29) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de 

que é titular Artur Jorge Mendes Coelho - Pelouro da Administração Geral;------------------ -------  

 ------------------- 30) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de 

que é titular Maria Vitória Felismina Borges Farricha - Pelouro da Administração Geral; ----------  

 ----------------- Reuniões de Câmara: -------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 31) Realização das reuniões ordinárias da Câmara Municipal na quadra natalícia 

2019 – Pelouro da Administração Geral. --------------------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta pela senhora Vice-Presidente, eram nove horas e cinco minutos, encontrando-

se na sala seis dos sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. -------------------  

O senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino Batista Antunes, não esteve presente na reunião. 

Estiveram presentes os senhores: Inês Lourenço, Secretária de Apoio à Vereação, e Marina Viola, 

Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, durante toda a reunião, e Josselène 

Nunes Teodoro, Chefe da Divisão de Administração e Finanças, em regime de substituição, 

durante o período de antes da ordem do dia e durante a apreciação e votação dos pontos cinco a 

trinta e um da ordem do dia, Ana Carriço, Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, 

em regime de substituição, durante a apreciação e votação dos pontos um a quatro da ordem do 

dia, Alexandra Tormenta, Técnica Superior de Urbanismo da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos um a dois da ordem do dia, e Rodrigo 

Lopes, Técnico Superior de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante 

a apreciação e votação do ponto quatro da ordem do dia. -------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

A ata n.º 28/2019, da reunião camarária realizada no dia 3 de junho, disponibilizada em formato 

digital, não foi submetida a aprovação, por terem sido solicitadas retificações ao seu conteúdo. --  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Deu nota que, no passado sábado, houve uma conferência da Associação Arméria, no Auditório 

Municipal, que considerou como uma sessão muito enriquecedora. ------------------------------------  

- Agradeceu ao Rancho Folclórico Camponesas da Beira Mar por mais uma edição do seu Festival 

de Folclore. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Parabenizou o Centro Social da Bufarda pela celebração de mais um aniversário.  -----------------  

- Agradeceu à organização da Festa de Santo Estevão. ---------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Deixou o registo que o Agrupamento de Escolas de Peniche celebrou na passada sexta feira um 

Magusto para comemorar a época do ano e, também, como uma forma de angariar fundos para a 

escola. Disse que foi interessante e correu bem. ------------------------------------------------------------  

- Deixou a nota de que se realizou na Praia do Molhe Leste o Campeonato Nacional de Masters 
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em Surf e que o clube local Península Surfing Clube obteve vários títulos, nomeadamente três 

títulos de campeão nacional com a Mónica Santos em mais trinta e cinco Master feminino, o André 

Dias mais trinta e cinco Master masculino, o Francisco Cruz em mais quarenta Grand Master Open, 

três títulos de vice-campeão nacional, Anita Lino mais trinta e cinco feminino, o André Dias mais 

quarenta Grand Master Open, o António Leopoldo em mais cinquenta Grand Kahuna e ainda um 

terceiro lugar em mais quarenta Grand Master Open do Filipe Anjo. -----------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Perguntou quais as medidas a ser tomadas no imediato para recuperar as atas e acrescentou que 

já foi apresentada uma solução para que as atas fossem mais resumidas, uma vez que são um 

instrumento muito importante para a devida funcionamento deste órgão e que, naquele momento, 

estão com cerca de cinco meses de atraso, quando devem ser aprovadas logo na reunião seguinte.  

- Questionou quando se disponibilizará o Plano Estratégico, se o senhor Presidente deu alguma 

indicação sobre quando disponibilizaria o documento. ----------------------------------------------------  

- Mostrou-se preocupado e assustado com o acampamento de etnia cigana. Disse que considera 

que falta monitorização da Câmara sobre aquele problema porque a olho nu considera que houve 

um aumento do numero de barracas e a consolidação de construções em alvenaria. -----------------  

- Em relação ao Plano Diretor Municipal e à metodologia do mesmo, perguntou o que vai 

acontecer, quando vai acontecer e com quem vai acontecer. ---------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que não tinha uma resposta para dar, mas registava a questão das atas e acrescentou que 

até concorda com o senhor Vereador. O que diz a lei é uma coisa fazê-la é mais complicado, sabe 

que o senhor Presidente já tomou medidas, mas não sabe quais. ----------------------------------------  

- Acerca do Plano Estratégico disse que o Presidente é que tem esse assunto em mãos e, portanto, 

só ele poderá responder ao porquê da não disponibilização do documento. ---------------------------  

- Disse que sabe que a Adjunta tem feito algum trabalho sobre o acampamento de etnia cigana, 

mas que o senhor Presidente terá mais informação para partilhar. --------------------------------------  

- Disse que sobre o Plano Diretor Municipal, sabe que o arquiteto Gil não tem informação. -------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Acerca do Plano Diretor Municipal lembrou que no passado dia 03 de junho pediu que fosse 

entregue uma listagem dos assuntos reclamados feitos pelos interessados e opositores. Afirmou 

que algumas reclamações forem enviadas para os senhores Vereadores por correio eletrónico ou 

carta e é preciso cruzar informação. --------------------------------------------------------------------------  

- Chamou a atenção para a Rua do Carreirinho, na Bufarda, utilizada por muitas pessoas durante 

o dia. Disse que é um arruamento que não tem passeios, que é estreito em algumas partes, quando 

chove é preciso aguardar cerca de trinta minutos para passar e não tem iluminação pública. Disse 

que a Junta de Freguesia já enviou ofícios relativamente à iluminação publica naquele troço e que 

a Câmara Municipal respondeu que a rua não é para iluminar, que não está nas prioridades. Disse 

que estranha porque é um arruamento muito utilizado. Chamou a atenção porque aquela é uma 

situação que a Câmara Municipal deve refletir e assegurar a intervenção, deve ser apresentado à 

Câmara e não decidido pelos técnicos. -----------------------------------------------------------------------  

- Disse que foi posta uma placa de limite de concelho em plena Estrada Nacional 247 - Alto Foz e 

o limite do nosso concelho é depois do cruzamento já a descer para a Lourinhã, todavia a placa foi 

posta em plena localidade Alto Foz e, portanto, não está no local certo. -------------------------------  

- Questionou o motivo pelo qual ainda não foram pagos os prémios do concurso das Rendas que 

se realizou em outubro e que lhe foi comunicado que só seria disponibilizado no fim de novembro. 

Informou que também lhe disseram que alguns prémios são por cheque livro e considera que em 
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setembro até fazia sentido para a aquisição dos livros escolares, mas que não sabe se em outubro 

fará sentido ser desta forma. -----------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Agradeceu a intervenção. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que sobre a situação do arruamento na Bufarda fará a informação chegar ao Presidente. --  

- Sobre o cheque livro disse que quando o concurso se realizava em julho aquele prémio nunca era 

utilizado para livros escolares porque era para ser trocado na feira do livro dinamizada pela 

Associação Juvenil de Peniche, em agosto. Mas agradeceu o contributo e mostrou-se disponível 

para se pensar numa alternativa. ------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Disse que não deixa de ser preocupante quando a senhora Vice-Presidente não tem mais 

informação sobre alguns assuntos, porque pode por em causa e dar a ideia de que não há trabalho 

de equipa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que, em relação às atas, os períodos são tão longos que, por vezes perdem o sentido. ------  

- Disse que o cartaz Peniche Capital da Onda, onde está uma rapariguinha de costas à espera das 

ondas é estático e devia, em seu entender ser mais dinâmico, deveria ter uma foto com uma onda 

dos Supertubos ou do Campeonato do Mundo, ainda que seja uma questão de gosto. ---------------  

- Chamou, novamente, a atenção para a falta de formação de quem acompanha os almoços. Disse 

que continua a ver comportamentos errados no pessoal, nos procedimentos de quem acompanha 

as crianças para os almoços e que não são uniformizados. Afirmou que considerou que se 

justificava fazer uma formação para uniformizar procedimentos e conhecessem melhor a tarefa 

que têm e que é importante do ponto de vista pedagógico. -----------------------------------------------  

- Chamou a atenção para a má iluminação que tem a ciclovia para o Baleal, os postes estão do lado 

direito e a ciclovia do lado esquerdo está mesmo muito escuro, porque os postes só iluminam até 

meio da estrada e de noite pode até ser perigoso. ----------------------------------------------------------  

- Deixou uma pergunta sobre uma deliberação tomada relativamente à Acompanha em agosto e 

que ainda não foi executada, acerca de um protocolo que foi aprovado e que tem a ver com questões 

financeiras e gostava de ter informação sobre isso. --------------------------------------------------------  

- Questionou sobre a situação do senhor José Manuel Viola da Copa Bem que lhe apresentou a sua 

situação que está a fazer o terceiro Contrato Emprego Inserção na Câmara, informou que o senhor 

lhe apresentou um documento onde expôs questões sobre o seu futuro. Afirmou que o documento 

lhe levantou questões com as quais considera que a Câmara deverá ter cautela, porque os Contratos 

de Emprego e Inserção não podem ocupar vagas de quadro, são pessoas que devem trabalhar em 

supletividade do quadro de pessoal, pelo que a Câmara deveria refletir sobre os Contrato de 

Emprego Inserção. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Acerca da Marginal Norte disse que nunca mais se voltou ao assunto, já havia sugerido que talvez 

fosse prudente colocar sinalização ou fechar parte do troço na zona mais fragilizada e afirmou que 

traz de novo o assunto para que o mesmo possa vir a ser incluído na Ordem de Trabalhos. --------  

- Disse que no dia vinte e um de janeiro fez uma intervenção sobre associativismo e economia 

social, sublinhando a importância desta para o desenvolvimento económico e social do território e 

que sugeriu na altura que se pudesse fazer uma reflexão abrangente envolvendo as instituições de 

economia social, mas que isso ainda não foi feito e que continuamos com um regulamento do 

associativismo que comprovadamente tem de ser mexido. -----------------------------------------------  

 - Questionou sobre como ficou a situação em relação aos horários dos bares no Baleal, depois da 

comunicação da Associação Portuguesa do Ambiente que implicava o encerramento dos bares a 

uma determinada hora, perguntando se houve algum desenvolvimento. -------------------------------  

- Acerca da homenagem ao Professor Mariano Calado disse que se devia colocar o assunto da 
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ordem do dia, para se poder começar a andar. --------------------------------------------------------------  

- Acerca do acampamento de etnia cigana disse que há muito tempo que trazia esta questão das 

obras de alvenaria porque agora já se faz tudo a descoberto. Disse que tem o maior respeito pela 

comunidade, mas não pode haver uma total impunidade em relação a estas coisas, porque na 

sociedade em que vivemos toda a gente tem diretos e deveres. Considerou que se está a perpetuar 

a situação, que este é um problema antigo e sobretudo temos, como dizia o senhor vereador Filipe, 

monitorizar muito bem a situação e o acampamento que trazem todo um outro conjunto de 

problemas associados, como a venda de droga. 

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Sobre a deliberação em relação à Acompanha informou que vamos ver o que se passa e que se 

dará informação logo que possível. ---------------------------------------------------------------------------  

- Disse que sobre a Marginal Norte dará informação ao Presidente. ------------------------------------  

- Quanto à homenagem ao Professor Mariano Calado fez mea culpa, e solicitou aos senhores 

Vereadores do Partido Social Democrata e do Partido Socialista que indiquem quem integrará o 

grupo de trabalho. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Afirmou que o Presidente terá mais informação sobre o acampamento de etnia cigana e terá de 

ser ele a partilhar. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação aos horários dos estabelecimentos disse que neste momento está uma proposta de 

regulamento em audiência de interessados, que termina hoje, e só após essa situação se poderá 

tomar outra medida, a missiva da Associação Portuguesa do Ambiente veio após esta medida 

tomada pela Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse em conjunto com a ação social tem estado a acompanhar o caso do senhor José Copa Bem, 

disse que falou com o senhor José e que o que lhe respondeu foi que abrindo a vaga o senhor terá 

de concorrer em igual de circunstância com qualquer outra pessoa. O que estava ao dispor da 

senhora Vice-Presidente para melhorar as coisas para o senhor José, foi feito e está a ser inclusive 

acompanhado pela ação social.--------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Informou que no passado mês de setembro houve uma formação geral para todos os assistentes 

operacionais, mas como houve, entretanto, uma mudança com a intervenção da Associação Juvenil 

integração de novos elementos que no decorrer da semana se vai discutir uma nova formação. ---  

- A propósito do Associativismo informou que irá reunir no decorrer da semana com o técnico 

para se ver a questão dos apoios da segunda fase e dos apoios ao investimento, para analisar a 

revisão do documento e ultimar o documento solicitado pelo senhor Vereador Filipe Sales para vir 

á reunião de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Na sequência da intervenção do senhor Vereador Rogério a propósito do protocolo que referiu e 

disse que não podia deixar de manifestar a sua preocupação para com os projetos “Cidade Alerta” 

e “Porto Mais Seguro” projetos da Acompanha que são pouco falados e o trabalho meritório 

merece ser apoiado com os meios e os recursos para o serviço público que prestam. Com esta 

alteração ao protocolo o valor mensal passou de mil e duzentos a dois mil euros por mês e, na 

altura, pensou que se estaria a aprovar para entrar em vigor no imediato. Reiterou o seu desagrado 

porque ainda não se fez a atualização do Protocolo nem se tratou da aquisição da viatura móvel de 

saúde que nos comprometemos a adquirir e a fazer o regulamento para sua utilização, sublinhando 

a importância do recurso, solicitando ao senhor Vereador com o Pelouro que considere aquele 

assunto como prioritário. ---------------------------------------------------------------------------------------  
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Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que todos partilhamos da sensibilidade e preocupação do senhor Vereador para com este 

assunto, garantiu que se vai verificar o que aconteceu e informou que brevemente se vai atualizar 

a verba e disse que sabia que a viatura está no orçamento de 2020 pelo que o importante é ter as 

coisas orientadas para que no início do próximo ano se possa agilizar o processo de aquisição. ---  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

-Desejou as melhoras ao senhor Presidente da Câmara. ---------------------------------------------------   

- Felicitou todas as iniciativas que decorreram durante o fim-de-semana. -----------------------------  

- Disse que acerca do Plano Estratégico não ficou seguro da resposta do Presidente e que não 

percebia porque é que ele é o único elemento da Câmara que conhece o documento, mesmo no 

âmbito da sua própria equipa. Afirmou que esperava que o documento fosse distribuído 

rapidamente. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Na questão da ciclovia Peniche-Baleal acerca da iluminação disse que acha que o senhor 

Vereador Rogério Cação tem razão. Disse que se fez aquilo que era possível, mas que sempre 

imaginou para ali que um poste tivesse braço iluminasse a estrada e outro a pista. Afirmou que se, 

por um lado, há uma melhoria, por outro lado ficou muito aquém daquilo que podia ser o objetivo 

da Câmara para aquele espaço. --------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que há muito tempo que não se fala da Marginal Norte e transmitiu que gostaria que se 

voltasse a falar do assunto. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Acerca do problema do acampamento de etnia cigana disse que concordava com o senhor 

Vereador Rogério Cação, acrescentando que aquele é um problema que “tem barbas” e não é fácil 

de resolver, mas que os últimos anos demonstram que deixou de haver o controlo relativamente 

ao espaço e aumentaram os número de famílias, a qualidade da construção das barracas, o número 

de barracas. Leu a informação de 22 de outubro de 2012 dos serviços de ação social de 2003 a 

2012 defendendo que aquele seria um documento que valia a pena atualizar. Disse que no seu 

tempo o primeiro serviço que a fiscalização fazia era passar no bairro de etnia cigana para perceber 

se tinha sido construído ou não uma barraca para a Câmara atuar.  -------------------------------------  

- Disse que segundo tem conhecimento na escola eb123 de Peniche há um segundo ano que não 

tem professor de inglês nas Atividades de Enriquecimento Curricular, e solicitou esclarecimentos 

sobre o que se passou. ------------------------------------------------------------------------------------------  

•- Chamou a atenção para uma situação que ocorreu no mandato passado, nomeadamente a Câmara 

tem três ou quatro parques de gás arrendados a empresas no Casal da Vala, a Autoridade de 

Segurança Alimentar e Energética fez visita ao local e verificou-se no âmbito do Plano Diretor 

Municipal que a Câmara Municipal não podia passar certidões relativamente à existência desses 

espaços porque estão em rede natura e espaços de reserva ecológica. Pediu-se o parecer à Dra. 

Fernanda Paula Oliveira e ficou subjacente que essa situação seria corrigida no âmbito do Plano 

Diretor Municipal. Disse que gostaria de saber se a equipa local que acompanha o Plano Diretor 

Municipal se tem tido isso em consideração e isso se está nas preocupações da proposta da revisão 

do Plano Diretor Municipal. -----------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que lhe constou que no parque municipal de campismo houve uma mudança no 

fornecimento de gás, e questionou se é verdade e sendo verdade se foi por ajuste direto ou 

concurso.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Colocou uma questão sobre a informação no âmbito do Festival Sabores do Mar, do contrato 

com a chefe Patrícia Borges, informação não chegou ainda. ---------------------------------------------  

- Disse que também ainda não lhe chegou a informação sobre a data em que se solicitaram as 

vistorias, as avaliações dos armazéns da Prageira das empresas Corvelo e Grupo Conserta. -------  

- Disse que na semana anterior perguntou ao senhor Presidente se tinha dado instruções aos 

Recursos Humanos relativamente à correção do aviso de concurso para as chefias da Câmara 
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Municipal e que este lhe tinha dito que sim, pelo que solicitou uma informação sobre a data em 

que isso decorreu e ainda não a obteve e gostaria que lhe chegasse a informação. -------------------  

- Disse que esteve um munícipe na reunião de Câmara a propósito do problema da construção de 

um módulo para venda de bilhetes e questionou se já houve resposta da Docapesca. ----------------  

- Questionou se o Laboratório Nacional de Engenharia Civil já respondeu à Câmara Municipal 

sobre a visita ao maciço rochoso e solicitou, também, a cópia do ofício dirigido ao ex-

concessionário Nau dos Corvos para começar a pagar os 50% do que está em falta. -----------------  

- Informou que recebeu da parte do professor Américo, presidente da Assembleia Municipal, um 

relatório que lhe foi dirigido pela Comissão de Proteção de Crianças e Jovens e pela leitura que 

fez concluiu que a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens tem uma verba para este ano nas 

receitas de vinte e um mil e quinhentos euros e que esta previsto para 2020 vinte e cinco mil 

quatrocentos e cinquenta e nove euros. Perguntou se aquela é uma verba com receita consignada 

e como a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens gasta esta verba, se existe algum orçamento 

que a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens apresente à Câmara e seja aprovado para fazer 

face a esta verba e se a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens gasta a verba toda ou apenas 

uma parte e se gasta parte o que se faz à outra parte. ------------------------------------------------------  

- Em relação ao processo da senhora Inês Matos Sales que veio a Câmara na semana anterior disse 

que tinha algumas questões a colocar, disse que lhe pareceu que a informação sobre este processo 

era para ser feita de forma rápida e solicitou que durante a presença da senhora Chefe de Divisão 

gostaria de lhe colocar algumas perguntas sobre este processo. -----------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que vai transmitir aos serviços sociais no sentido de se atualizar a informação solicitada 

pelo senhor Vereador. ------------------------------------------------------------------------------------------  

- Informou que nas piscinas houve mudança de gás e foi a concurso e que no parque de campismo 

também terá sido, mas não se recordava. --------------------------------------------------------------------  

- Agradeceu a sugestão sobre a forma como procedia anteriormente enquanto era Presidente 

relativamente à fiscalização do acampamento de etnia cigana. ------------------------------------------  

- Disse que passará a informação à técnica Alexandra Tormenta para saber se foi considerado no 

Plano Diretor Municipal a informação dos parques de gás. ----------------------------------------------  

- Disse que, em relação ao contrato com a Chefe Patrícia Borges no âmbito do Festival Sabores do 

Mar, vai confirmar o valor, mas julga que são mil duzentos e cinquenta euros. -----------------------  

- Em relação à informação das datas das vistorias dos armazéns e a informação sobre a data das 

chefias de divisão a Dr.ª Jossélène fará chegar essa informação ao senhor Vereador. ----------------  

- Acerca do Laboratório Nacional de Engenharia Civil informou que solicitou essa informação à 

senhora Chefe de Divisão e aguarda a resposta. ------------------------------------------------------------  

- Disse que o senhor Presidente terá uma reunião durante a semana com Docapesca e crê que esse 

será um assunto que o senhor Presidente irá abordar. -----------------------------------------------------  

- Quanto à Comissão de Proteção de Crianças e Jovens informou que se fará a informação por 

escrito ao senhor Vereador.  

 

Senhora Chefe da Divisão Administrativa e Financeira, Josselène Nunes: 

- No que se concerne à Comissão de Proteção de Crianças e Jovens disse a verba entra anualmente, 

mas que a gestão e a forma como é gasto o orçamento tem de ser o Presidente a esclarecer, mas 

que não é uma verba consignada e nunca esteve.  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

Disse que a presidente da comissão apresenta as requisições e trata com o Presidente e uma das 

viaturas elétrica será para a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens que é uma das 
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preocupações o facto de não haver uma viatura só para a Comissão de Proteção de Crianças e 

Jovens. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Perguntou se a Comissão de Proteção de Crianças e Jovens tem alguma dependência 

relativamente ao Município. Solicitou se se podia perguntar à Comissão de Proteção de Crianças 

e Jovens quanto é que utilizou de verbas para saber como estamos a trabalhar nessa matéria. 

Informou que vai solicitar diretamente à Comissão de Proteção de Crianças e Jovens ou por meio 

da Assembleia Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Informou que poderá solicitar essa informação e ela própria fará esse pedido à senhora Presidente 

da Comissão. -----------------------------------------------------------------------------------------------------   

  

Senhor Vereador Mark Ministro: 

- Sobre a Atividade de Enriquecimento Curricular vai pedir aos serviços para atualizar informação, 

mas vai confirmar a situação, mas julga que se trata de um horário de 4 horas. -----------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Loteamento urbano, para o prédio sito em “Eira Velha” ou “Penedos”, na Serra d’El-Rei, 

apresentado em nome de Civiserra - Construções, L.da – Pelouro do Planeamento Urbanismo:  
Deliberação n.º 1327/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 29 de outubro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de ser declarada a caducidade do 

processo, apresentado em nome de Civiserra - Construções, L.da, em 15 de dezembro de 2009, 

para loteamento urbano, para o prédio sito em “Eira Velha” ou “Penedos”, localidade de Serra 

d’El-Rei, ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 71.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de 

dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 28 de outubro de 2019.» (Doc.764 DPGU 

L5/09) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

2) Operação de loteamento, para o prédio sito na Rua do Campo da Bola, em Ferrel, 

apresentado em nome de Pedro Martins Silvestre – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----  
Deliberação n.º 1328/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 29 de outubro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de declarar a caducidade do processo, 

apresentado em nome de Pedro Martins Silvestre, em 18 de agosto de 2014, para operação de 

loteamento, para o prédio sito na Rua do Campo da Bola, localidade de Ferrel , ao abrigo da 



CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE * Ata da reunião de 11.11.2019*Livro 110 * Fl. 1096 

alínea a) do n.º 1 do artigo 71.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU), datado de 23 de outubro de 2019.» (Doc.765 DPGU L2/14) -----------------  

 

3) Pedido de licenciamento para reabilitação de edifício existente, para o prédio sito na Rua Dr. 

João de Matos Bilhau, em Peniche, apresentado em nome de Amador, L.da – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1329/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 6 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar com condições o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do 

Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido 

de licenciamento para reabilitação de edifício existente, para o prédio sito na Rua Dr. João de 

Matos Bilhau, localidade de Peniche, apresentado em nome de Amador, L.da, no dia 28 de 

fevereiro de 2019, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datado de 29 de outubro de 2019, nomeadamente no que respeita à entrega de um 

relatório detalhado que justifique o não cumprimento de algumas normas legais e regulamentares 

aplicáveis supervenientes à construção originária, devidamente fundamentado pelo técnico autor 

do projeto, conforme consta no preâmbulo do Decreto-Lei nº 53/2014, de 8 de abril (Regime 

Excecional para a Reabilitação Urbana).» (Doc.766 DPGU 231/19) ----------------------------------  

 

4) Empreitada de reabilitação do edifício da antiga central elétrica para Centro Cívico e 

Intergeracional de Peniche – Aprovação de minuta - Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --  
Deliberação n.º 1330/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 22 de outubro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Propõe à Exma. Câmara Municipal de Peniche que, ao abrigo das competências estabelecidas 

na alínea f) do n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, e 

no n.º 1 do artigo 98.º do CCP, delibere pelo seguinte: 

a) aprovar a minuta do contrato, anexa, em substituição da minuta aprovada por deliberação de 

4 de novembro de 2019, por se ter verificado que a mesma continha um erro no valor da caução 

a prestar pelo adjudicatário.» (Doc.767 DPGU 421.B6.OM) -------------------------------------------  

 

PROTOCOLOS: 

 

5) Protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a Escola Secundária de Peniche para 

utilização das Piscinas Municipais, para ministrar a unidade de formação de curta duração da 

turma de Desporto – Natação – Iniciação, da disciplina de desportos coletivos e individuais do 

Curso Profissional de Desporto – Pelouro do Desporto: ------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1331/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando: 

O pedido de colaboração da Escola Secundária para utilização das Piscinas Municipais para 

ministrar a unidade de formação de curta duração da turma de Desporto – Natação – iniciação, 

da Disciplina de Desportos Coletivos e Individuais do Curso Profissional do Desporto; 

Que faz parte das atribuições municipais apoiar o desenvolvimento desportivo bem como apoiar 

as atividades associadas de interesse para o Município, em qualquer das suas modalidades e 

vertentes; 
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Que o Curso em causa é de extrema importância para o município tendo em conta a Natureza do 

território; 

Que o Município possui infraestruturas, nomeadamente tanques, adequados à vertente prática da 

formação em causa; 

Proponho que a Câmara Municipal, nos termos da alínea u) do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, aprove a minuta de protocolo a celebrar entre o Município de Peniche 

e a Escola Secundária de Peniche para definir os termos da utilização da Piscina Municipal para 

realização da unidade de formação de curta duração da turma de Desporto – Natação – iniciação, 

da Disciplina de Desportos Coletivos e Individuais do Curso Profissional do Desporto.» (Doc.768 

NIPG 17480/19) -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO SOCIAL:  

 

6) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao valor 

(candidatura 17) – Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1332/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Setor de Planeamento e Intervenção Social, de 4 de novembro 

de 2019, que se anexa, proponho que a Câmara a Municipal, no uso da sua competência prevista 

nos termos do Regulamento Municipal de Apoio ao Arrendamento, n.º 399/2017, de 26 de julho, 

no n.º 3, do seu artigo 10.º, delibere que o valor do apoio a conceder, relativo à candidatura n.º 

17, de 2019-2020, titulada por Sónia Fernanda Pereira Murraças, passe para 180€.» (Doc.769 

NIPG 20100/19) -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

7) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao valor 

(candidatura 19) – Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1333/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Setor de Planeamento e Intervenção Social, de 4 de novembro 

de 2019, que se anexa, proponho que a Câmara a Municipal, no uso da sua competência prevista 

nos termos do Regulamento Municipal de Apoio ao Arrendamento, n.º 399/2017, de 26 de julho, 

no n.º 3, do seu artigo 10.º, delibere cessar o valor do apoio de 150€, relativo á candidatura n.º 

19 de 2019-2020, titulada por Marta Sofia Delgado Seia, por motivo de alteração das condições 

socioeconómicas.» (Doc.770 NIPG 20114/19) -------------------------------------------------------------  

 

8) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao valor 

(candidatura 25) – Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1334/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Setor de Planeamento e Intervenção Social, de 4 de novembro 

de 2019, que se anexa, proponho que a Câmara a Municipal, no uso da sua competência prevista 

nos termos do Regulamento Municipal de Apoio ao Arrendamento, n.º 399/2017, de 26 de julho, 

no n.º 3, do seu artigo 10.º, delibere que o valor do apoio a conceder, relativo á candidatura n.º 

25 de 2019-2020, titulada por Sérgio Mário da Silva Santos, passe para 180€.» (Doc.771 NIPG 

20107/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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EDUCAÇÃO: 

 

9) Declaração de interesse para a realização do Curso Profissional de Técnico de Segurança e 

Salvamento em Meio Aquático, apresentado pela EPAV – Escola Profissional Alda Brandão de 

Vasconcelos – Escola de Hotelaria de Peniche – Pelouro da Educação: ----------------------------  
Deliberação n.º 1335/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o pedido da EPAV – Escola Profissional Alda Brandão de Vasconcelos – Escola 

Hotelaria de Peniche, através de email, registado sob o n.º 17921, a 4 de outubro de 2019 

(NIPG1816/19), a solicitar declaração de interesse do Município na realização do Curso 

Profissional de Técnico de Segurança e Salvamento em Meio Aquático, e a importância que o 

mesmo tem para o município e demais agentes e atividades económicas do concelho, proponho 

que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º 

do Anexo I da  n.º 75/2013, de 12 de setembro, subscreva a abertura do curso para o ano letivo 

2020/2021.» (Doc.772 NIPG 18161/19) ---------------------------------------------------------------------  

 

RECURSOS HUMANOS:  

 

10) Processo disciplinar (Proc. n.º 2/2019) – Pelouro dos Recursos Humanos: --------------------  
Deliberação n.º 1336/2019: Por proposta da senhora Vice-Presidente da Câmara, no exercício das 

funções de Presidente, deliberado retirar da ordem do dia o assunto referente ao processo 

disciplinar (Proc- n.º 2/2019), devendo ser presente numa próxima reunião de Câmara. ------------  

 

EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

11) Emissão de senhas de cobrança para o Mercado Municipal – Pelouro da Administração 

Geral: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1337/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 7 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a necessidade de ser retificada a deliberação camarária do passado dia 21 de 

outubro de 2019 que aprovou a emissão de Senhas de Cobrança para uso no Mercado Municipal, 

conforme informação prestada pela Secção de Taxas e Licenças a Apoio aos Órgãos Municipais, 

datada de 5 de novembro de 2019, no uso da competência estabelecida na alínea ee) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, proponho que se autorize a emissão 

dos seguintes títulos de coleta: 

- Ocupação de terrado: 70 cadernetas numeradas de 1 a 7 000, série L, cor creme, da taxa de 

1,35€; 

- Ocupação de terrado: 50 cadernetas numeradas de 1 a 5 000, série L, cor cinza, da taxa de 

0,68€; 

- Ocupação de terrado - venda por grosso: 6 cadernetas numeradas de 1 a 600, série I, cor rosa, 

da taxa de 2,45€; 

- Ocupação de terrado - venda por grosso: 20 cadernetas numeradas de 1 a 2000, série L, cor 

azul claro, da taxa de 1,10€.» (Doc.773 NIPG 20151/19) ------------------------------------------------  

 

AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: 

 

12) Procedimento de concurso público internacional para aquisição de serviços – Seguros – 
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Erros e omissões - Pelouro da Administração Geral: ----------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1338/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 6 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do júri do procedimento, em anexo, proponho que a Câmara 

Municipal, no uso das competências estabelecidas nas alíneas f) e do n.º 1, do artigo 33.º do Anexo 

I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro: aprove as propostas de alterações do programa de 

concurso e do caderno de encargos.» (Doc.774 NIPG) ---------------------------------------------------  

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

13) Aquisição de prédio, sito na Rua D. Francisco Coutinho, em Atouguia da Baleia – Pelouro 

das Finanças: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1339/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que foi necessário fazer face a algumas despesas no cartório de Peniche no âmbito 

do processo de aquisição, pelo Município de Peniche, de um prédio, sito na Rua D. Francisco 

Coutinho, em Atouguia da Baleia, e que as despesas incorridas com este processo foram 

suportadas pela Freguesia de Atouguia da Baleia, proponho que a Câmara Municipal, a fim de 

ressarcir a Freguesia de Atouguia da Baleia da despesa incorrida com o processo de aquisição  

imóvel pelo Município, atribua um subsídio à Freguesia de Atouguia da Baleia no valor de 

988,38€, conforme fatura anexa do Cartório de Peniche – Susana Ribeiro.» (Doc.775 NIPG 

12327/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

14) Substituição de título de venda de terreno, sito em Ferrel, requerido por Júlio Santos 

Catarino – Retificação nome – Pelouro das Finanças: --------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1340/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 6 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que, por deliberação da Câmara Municipal n.º 1210/19, de 14 de outubro de 2019, 

foi deliberado autorizar a celebração de uma escritura pública ou de um documento particular 

autenticado, entre o Município e o senhor Júlio Santos Caetano, para titular a venda de uma 

parcela de terreno com uma área de 480,00 m2, sito em Ferrel, freguesia de Atouguia da Baleia, 

na condição de ficar consignado que o terreno corresponde ao titulado pelo alvará de alienação 

n.º 454, emitido em 11 de agosto de 1980, e que se verificou que o titular não é Júlio Santos 

Caetano e sim Júlio Santos Catarino, proponho que a Câmara Municipal, conforme previsto na 

alínea g) do n.º 1  artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprove a retificação 

do nome do interessado constante da referida deliberação passando a constar Júlio Santos 

Catarino.» (Doc.776 NIPG 16601/19) -----------------------------------------------------------------------  

 

DOCUMENTOS PREVISIONAIS: 

 

15) Revisão aos documentos previsionais n.º 3 (modificação 20) - Pelouro das Finanças: ------  
Deliberação n.º 1341/2019: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita 

Petinga, datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do 

original em pasta anexa ao livro de atas: --------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Chefe da Divisão de Administração e Finanças, em regime de 

substituição, de 5 de novembro de 2019, que se anexa, proponho que a Câmara Municipal, nos 
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termos da alínea c) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, 

submeta a aprovação da Assembleia Municipal a revisão aos documentos previsionais, para o 

ano 2019 (modificação n.º 20), conforme consta dos documentos anexos à referida informação.» 

(Doc.777 NIPG 20086/19) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO MUNICÍPIO:  

 

16) Comparticipação nas despesas pela manutenção de equipamento afeto ao contrato de 

execução de competências delegadas celebrado entre o Município de Peniche e a Freguesia da 

Serra d´El-Rei, referente ao ano de 2019 – Pelouro de Ligação às Freguesias: --------------------  
Deliberação n.º 1342/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da DAF 2027/2019, que se anexa, proponho que a Câmara 

Municipal autorize o pagamento de 590,99€ à Freguesia de Serra d´El-Rei, para comparticipar 

em 50% o pagamento da despesa com a manutenção do equipamento afeto ao exercício das 

competências delegadas, realizadas em 2019, nos termos da alínea a) do artigo 7.º do Contrato 

de Execução de Competências Delegadas, celebrado entre a Câmara Municipal de Peniche e a 

Junta de Freguesia de Serra d´El-Rei, em 2 de maio de 2014.» (Doc.778 NIPG 19591/19) --------  

 

17) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua do Cruzeiro, em Carnide, no âmbito 

do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado com a Freguesia de 

Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: ----------------------------------------------  
Deliberação n.º 1343/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

-No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da Baleia; 

-No âmbito do Contrato Interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

o Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

o Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

o Execução de obras diversas. 

-O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

-O artigo 5.º do Contrato Interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

-O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária a 

execução desta obra, e  

-A Freguesia de Atouguia da Baleia manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da 

Baleia, para a execução da obra de manilhar a Rua do Cruzeiro, Carnide, Atouguia da Baleia. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 28A-13/17.» (Doc.779 NIPG 15979/19) 

 

18) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua do Dora e Largo José Carlos, em 

Ferrel, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado com 

a Freguesia de Ferrel – Pelouro de Ligação às Freguesias: -------------------------------------------  
Deliberação n.º 1344/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 
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datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

-No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Ferrel; 

-No âmbito do Contrato Interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

o Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

o Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

o Execução de obras diversas. 

-O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

-O artigo 5.º do Contrato Interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

-O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

-A Freguesia de Ferrel manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Ferrel, para 

a execução da obra de pavimentação na Rua do Dora e Largo José Carlos, Ferrel. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 3F-13/17.» (Doc.780 NIPG 16408/19) 

 

19) Acordo de execução da obra de pavimentação na Travessa de acesso ao Terreno do Rossio, 

em Ferrel, no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado 

com a Freguesia de Ferrel – Pelouro de Ligação às Freguesias: -------------------------------------  
Deliberação n.º 1345/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

-No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Ferrel; 

-No âmbito do Contrato Interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

o Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

o Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

o Execução de obras diversas. 

-O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

-O artigo 5.º do Contrato Interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

-O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

-A Freguesia de Ferrel manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Ferrel, para 

a execução da obra de pavimentação na Travessa de acesso ao terreno do Rossio, Ferrel. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 2F-13/17.» (Doc.781 NIPG 15830/19) 

 

20) Acordo de execução da obra de pavimentação e arruamentos envolventes à Associação 

Cultural, Recreativa e Desportiva Reinaldense, em Reinaldes, no âmbito do contrato 

interadministrativo de delegação de competências celebrado com a Freguesia de Atouguia da 
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Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: --------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1346/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

-No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da Baleia; 

-No âmbito do Contrato Interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

o Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

o Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

o Execução de obras diversas. 

-O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

-O artigo 5.º do Contrato Interadministrativo prevê que para a execução de obras as partes 

celebrem acordo escrito. 

-O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

-A Freguesia de Atouguia da Baleia manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da 

Baleia, para a execução da obra de pavimentação e arruamentos envolventes à Associação 

Cultural Recreativa e Desportiva Reinaldense, Reinaldes, Atouguia da Baleia. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 29A-13/17.» (Doc.782 NIPG 18394/19) 

 

21) Acordo de execução da obra de pavimentação na Rua Infante D. Henrique, em Bufarda, 

no âmbito do contrato interadministrativo de delegação de competências celebrado com a 

Freguesia de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: -----------------------------  
Deliberação n.º 1347/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerado que: 

- No dia 2 de maio de 2014, foi celebrado Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da Baleia; 

- No âmbito do Contrato Interadministrativo foram delegadas na Freguesia as seguintes 

competências: 

o Manutenção e conservação de caminhos municipais; 

o Manutenção e reparação de arruamentos e pavimentos pedonais; 

o Execução de obras diversas. 

- O exercício das competências delegadas é concretizado, exclusivamente, na disponibilização de 

recursos financeiros e materiais por parte do Município à Freguesia; 

- O artigo 5.º do Contrato Interadministrativo prevê que para a execução de obras as celebrem 

acordo escrito. 

- O Município de Peniche, neste momento, não dispõe de capacidade técnica necessária para a 

execução desta obra, e 

- A Freguesia de Atouguia da Baleia manifestou interesse em desenvolver esta obra. 

Proponho que seja celebrado acordo, entre o Município de Peniche e a Freguesia de Atouguia da 

Baleia, para a execução da obra de pavimentação na Rua Infante D. Henrique, Bufarda, Atouguia 

da Baleia. 

Anexo proposta de minuta do acordo de execução de obra 30A-13/17.» (Doc.783 NIPG 16211/19)  
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LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DIVERSAS: 

 

22) Licenciamento de evento denominada Festival de Ranchos Folclóricos, requerido pelo 

Rancho Folclórico Os Camponeses da Beira-Mar – Pelouro da Administração Geral: ----------  
Deliberação n.º 1348/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 6 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pelo Rancho Folclórico “Os Camponeses da Beira-Mar”, por 

requerimento registado nestes serviços no dia 5 de novembro de 2019, considerando a informação 

da Secção de Taxas e Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais, datada de  6 de  novembro de 

2019, e a falta de tempo útil para apreciação do pedido pelo Executivo, proponho que seja 

ratificado o meu despacho, datado de 6 de novembro de 2019, que autorizou uma Licença de 

Recinto  Improvisado, nos termos dos artigos  3.º, 14.º e 15.º do Decreto-Lei n.º 268/2009, de 29 

de setembro, para o evento “Festival de Ranchos Folclóricos”, a realizar junto à Associação 

Recreativa, Cultural e Desportiva de Ferrel, no dia 9 de novembro de 2019, entre as 21:00 e as 

01:00 horas.» (Doc.784 NIPG 20096/19) -------------------------------------------------------------------  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

23) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia de Atouguia da Baleia – Edifício CTT – Pelouro 

de Ligação às Freguesias: ------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1349/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que existe a pretensão de manter em funcionamento na Freguesia de Atouguia da 

Baleia o serviço prestado pelos CTT e que de todas a diligências tomadas pela Freguesia de 

Atouguia da Baleia e pelo Município de Peniche foi acordado que o posto seria transferido para 

o edifício dos Vallas, após a conclusão das intervenções de requalificação do edifício. 

E que no decorrer das intervenções de requalificação do edifício dos Vallas, a Freguesia de 

Atouguia da Baleia iria suportar a renda do imóvel onde se situa o posto de correios. 

Proponho, que a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea ccc) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, delibere submeter à aprovação da 

Assembleia Municipal para que autorize, no uso da competência prevista na aliena j) do n.º 1 do 

artigo 25.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, o Município de Peniche a atribuir 

um apoio financeiro à Freguesia de Atouguia da Baleia no valor, mensal, de 354,00€, para 

comparticipação das rendas pagas pela Freguesia do espaço onde se situa o posto de correios de 

janeiro de 2019 até conclusão das obras de requalificação do edifício dos Vallas.» (Doc.785 NIPG 

12724/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

24) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia de Atouguia da Baleia – Construção de muro 

para ampliação do cemitério de Atouguia da Baleia – Pelouro de Ligação às Freguesias: ------  
Deliberação n.º 1350/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que a Freguesia de Atouguia da Baleia solicitou material, no valor de 2.562,50€ 

acrescido da taxa de Iva em vigor, para a execução do projeto “Construção de Muro de 

Ampliação do Cemitério de Atouguia da Baleia”, proponho, que a Câmara Municipal, no uso da 

competência prevista na alínea ccc) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 
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de setembro, delibere submeter à aprovação da Assembleia Municipal para que autorize, no uso 

da competência prevista na aliena j) do n.º 1 do artigo 25.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, o Município de Peniche a ceder à Freguesia de Atouguia da Baleia o material 

solicitado, no valor de 2.562,50€ acrescido da taxa de Iva em vigor, para execução do projeto 

“Construção de Muro de Ampliação do Cemitério de Atouguia da Baleia”.» (Doc.786 NIPG 

11630/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

25) Atribuição de apoio financeiro à Freguesia da Serra d´El-Rei – Mercado da Serra d´El-

Rei:  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1351/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que nas Grandes Opções do Plano para 2019 estava prevista uma dotação de 

15.000,00€ associada ao projeto “Mercado Serra d´El-Rei” e que a Freguesia da Serra d´El-Rei 

solicitou que essa verba fosse disponibilizada em forma de apoio financeiro para que a mesma 

possa dar início ao procedimento concursal da obra “Mercado Serra d´El-Rei”. 

Proponho, que a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea ccc) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, delibere submeter à aprovação da 

Assembleia Municipal para que autorize, no uso da competência prevista na aliena j) do n.º 1 do 

artigo 25.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, o Município de Peniche a atribuir 

um apoio financeiro à Freguesia da Serra d´El-Rei no valor de 15.000,00€, para  comparticipação 

da construção do “Mercado Serra d´El-Rei”.» (Doc.787 NIPG 16696/19) ---------------------------  

 

26)  Atribuição de apoio extraordinário ao Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de 

Peniche, referente à colaboração em eventos organizados pelo Município – Pelouro da 

Administração Geral: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1352/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que o Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche colaborou com 

o Município no evento “Ride Macau – Cabo Carvoeiro”, no mês de agosto, proponho que a 

Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do 

Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, atribua um apoio financeiro, extraordinário, no 

valor de 150,00€, ao Centro Social do Pessoal da Câmara Municipal de Peniche.» (Doc.788 NIPG 

19400/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

27) Atribuição de apoio a cidadão em situação de vulnerabilidade social – Pelouro da 

Solidariedade Social: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1353/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 31 de outubro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o meu despacho, datado de 28 de outubro de 2019, emitido ao abrigo do n.º 3 

artigo 35.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, em que autorizei o pagamento de 

residencial para pernoita, para um cidadão em situação de sem-abrigo, no valor de 12,50€, 

proponho que a Câmara Municipal proceda à respetiva ratificação no uso da competência 

prevista na alínea v) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.» 

(Doc.789 NIPG 19888/19) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

28) Atribuição de apoio ao Sporting Clube da Estrada para o transporte dos alunos, no âmbito 
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do protocolo celebrado para o fornecimento de refeições escolares, no Ano Letivo 2019/2020 – 

Pelouro da Educação: -----------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1354/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 5 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Setor de Educação, datada de 5 de novembro, que se anexa, 

proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida nas alíneas hh) e gg) do 

n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conceda um subsídio no 

valor de 120,00€ mensais, a pagar durante nove meses, para efeitos do n.º 3 da cláusula 2.ª do 

protocolo estabelecido entre o Município, o Agrupamento de Escolas de Atouguia da Baleia e o 

Sporting Clube da Estrada, no âmbito do transporte diário dos alunos para o serviço de refeições 

escolares, aos alunos do 1.º ciclo do ensino básico da Estrada, em viaturas da referida 

instituição.» (Doc.790 NIPG 20204/19) ---------------------------------------------------------------------  

 

DIVERSOS: 

 

29) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de que é titular 

Artur Jorge Mendes Coelho - Pelouro da Administração Geral: --------------------------------------  
Deliberação n.º 1355/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 29 de outubro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Serviço de Segurança e Saúde no Trabalho n.º 1951/2019, de 23 

de outubro de 2019, e considerando que o sinistro em apreço tem enquadramento na apólice da 

Responsabilidade Civil – Condição especial 45-Autarquias, proponho que a Câmara Municipal 

proceda ao pagamento dos encargos provenientes do sinistro ao requerente Artur Jorge Mendes 

Coelho, no valor de 571,46 euros, conforme orçamento apresentado e junto ao processo.» 

(Doc.791 NIPG 15878/18) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

30) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de que é titular 

Maria Vitória Felismina Borges Farricha - Pelouro da Administração Geral: ---------------------  
Deliberação n.º 1356/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 4 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Serviço de Segurança e Saúde no Trabalho n.º 1875/2019, de 15 

de outubro de 2019, e do Parecer Jurídico Externo da Dr.ª Ana Cláudia Guedes, de 14 de maio 

de 2019, proponho que a Câmara Municipal, nos termos do n.º 2 do artigo 3.º do Regime de 

Responsabilidade Civil Extracontratual do Estado e demais Entidades Públicas, assuma os 

encargos provenientes do sinistro, ressarcindo a Sr.ª Maria Vitória Felismina Borges Farricha de 

todos os danos reclamados, no valor de 42,36 euros, conforme as faturas das despesas 

apresentadas e juntas ao processo.» (Doc.792 NIPG 18649/18) ----------------------------------------  

 

REUNIÕES DE CÂMARA: 

 

31) Realização das reuniões ordinárias da Câmara Municipal na quadra natalícia 2019 – 

Pelouro da Administração Geral.: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberação n.º 1357/2019: Por proposta da senhora Vice-Presidente da Câmara, no exercício das 

funções de Presidente, deliberado retirar da ordem do dia o assunto referente à realização das 

reuniões ordinárias da Câmara Municipal na quadra natalícia 2019, devendo o assunto ser presente 

na próxima reunião de Câmara. (NIPG 20244/19) ---------------------------------------------------------  
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APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 1358/2019: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo doze horas e trinta e cinco minutos, a senhora Vice-Presidente, no exercício das funções de 

Presidente, declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que 

contém um resumo do que de essencial nela se passou, nos termos do número um do artigo 

quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, que eu,  Josselène Nunes Teodoro, Chefe da Divisão de Administração e Finanças, 

em regime de substituição, subscrevo. -----------------------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

02 de abril de 2020, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver sido 

previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do Decreto-

Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. --------------------------------------------------  

 

 

A Vice-Presidente da Câmara Municipal, 

no exercício das funções de Presidente 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Chefe da Divisão de Administração e Finanças,  

em regime de substituição, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 


